

Adywena Pramudya

**KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
DAFTAR No. :

ABSTRAK
SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM

NAMA : ADYWENA PRAMUDYA
NIM : 041511433165
TAHUN PENYUSUNAN : 2019

JUDUL:

Implementasi Manajemen Risiko Pembiayaan Mudharabah pada Koperasi Jasa Keuangan Syariah (Studi Kasus Koperasi Jasa Keuangan Syariah Al Abrar Surabaya)

ISI:

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Implementasi Pembiayaan Mudharabah pada Koperasi Jasa Keuangan Syariah Al Abrar di kota Surabaya. Koperasi jasa keuangan syariah memerlukan serangkaian prosedur dan metodologi yang dapat digunakan untuk mengidentifikasi, menilai, memitigasi, dan mengevaluasi risiko yang timbul pada pembiayaan Mudharabah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode penelitian studi kasus. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara langsung dan dokumentasi. Teknik *purposive* digunakan dalam menentukan unit analisis. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis naratif-deskriptif yaitu mendeskripsikan hasil wawancara. Kemudian untuk mengetahui keabsahan data, peneliti menggunakan teknik *triangulasi* dengan mencocokkan hasil temuan data primer dan data sekunder.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Koperasi Jasa Keuangan Syariah Al Abrar Surabaya melakukan proses manajemen risiko pada tahap identifikasi, penilaian, mitigasi dan pengawasan risiko. Hal ini bisa diindikasikan melalui cara Koperasi Jasa Keuangan Al Abrar dalam menindak nasabah yang gagal bayar.

Kata kunci: Manajemen Risiko, Nasabah, Koperasi Jasa Keuangan Syariah

**MINISTRY OF RISET, TECHNOLOGY AND HIGHER EDUCATION
FACULTY OF ECONOMICS AND BUSINESS AIRLANGGA
UNIVERSITY**

STUDY PROGRAM : ISLAMIC ECONOMIC

LIST No. :

**ABSTRACT
THESIS OF ISLAMIC ECONOMICS BACHELOR**

**NAME : ADYWENA PRAMUDYA
NIM : 041511433165
YEARS OF PREPARATION : 2019**

TITLE:

Implementation of Risk Management for Mudharabah Financing in Sharia Financial Services Cooperatives (Case Study of Al Abrar Islamic Financial Services Cooperative in Surabaya)

CONTENT:

This study aims to analyze the implementation of Mudharabah Financing in the Al Abrar Islamic Financial Services Cooperative in the city of Surabaya. Syariah financial services cooperatives require a series of procedures and methodologies that can be used to identify, assess, mitigate and evaluate risks arising from Mudharabah financing.

This study uses a qualitative approach with case study research methods. The technique of collecting data uses direct interviews, documentation and observation. Purposive techniques are used in determining the unit of analysis. The analysis technique used is narrative-descriptive analysis, which describes the results of interviews and direct observation. Then to find out the validity of the data, researchers used triangulation techniques by matching the findings of primary data and secondary data.

The results of this study indicate that Al Abrar Surabaya Islamic Financial Services Cooperative processes the risk management at the stage of identification, assessment, mitigation and risk control. This can be indicated through the way the Al Abrar Financial Services Cooperative deals with customers who fail to pay.

Keywords: Risk Management, Customers, Islamic Financial Services Cooperatives

وزارة البحوث التكنولوجية والتطيم العالية
كاية الإقتصادية و الاتجارية جامعة إيرلانغا

شعبة : الإقتصاد الإسلامي

رقم التسجيل :

الملخص

بحث علمي خريج الإقتصاد الإسلامي

الاسم : أديوينا براميوديا

رقم القيد : 041511433165

سنة الإعداد : 2019

: العنوان

تنفيذ إدارة المخاطر لتمويل المضاربة في تعاونيات الخدمات المالية الشرعية (دراسة حالة عن جمعية الأبرار للخدمات المالية الإسلامية في سورابايا)

:المحتويات

تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تنفيذ تمويل المضاربة في جمعية الأبرار للخدمات المالية الإسلامية في مدينة سورابايا. تتطلب تعاونيات الخدمات المالية السورية مجموعة من الإجراءات والمنهجيات التي يمكن استخدامها لتحديد وتقييم وتخفيف وتقييم المخاطر الناشئة عن تمويل المضاربة.

تستخدم هذه الدراسة مقارنة نوعية مع أساليب دراسة حالة الدراسة. تستخدم تقنية جمع البيانات المقابلات المباشرة والتوثيق والملاحظة. تستخدم التقنيات الهادفة في تحديد وحدة التحليل. تقنية التحليل المستخدمة هي التحليل الوصفي ، الذي يصف نتائج المقابلات والملاحظة المباشرة. ثم لاكتشاف صحة البيانات ، استخدم الباحثون تقنيات التثليث ، عن طريق مطابقة نتائج البيانات الأولية والبيانات الثانوية.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن شركة الأبرار سورابايا للخدمات المالية الإسلامية التعاونية تعالج إدارة المخاطر في مرحلة التحديد والتقييم وتخفيف ومراقبة المخاطر. يمكن الإشارة إلى ذلك من خلال الطريقة التي تتعامل بها شركة الأبرار للخدمات المالية مع العملاء الذين يخفقون في الدفع.

الكلمات المفتاحية: إدارة المخاطر ، العملاء ، تعاونيات الخدمات المالية الإسلامي